

Betreff

Beratung und Beschluss über die Kostenübernahme für die Vorprofilierung der Zufahrtsstraße zur Kläranlage Eversholz im Rahmen der Neubelegung durch den Schwarzdeckenunterhaltungsverband Nord

Sachbearbeitende Dienststelle:

Finanzabteilung

Datum

10.03.2017

Sachbearbeitung:

Ralf Porath

Beratungsfolge (Zuständigkeit)

Sitzungstermin

Status

Beschlussvorschlag:

Der überörtliche Abwasserausschuss Hasselberg, Kronsgaard und Rabel begrüßt die Neubelegung der Zufahrt zur Kläranlage Eversholz.

Die durch den Schwarzdeckenunterhaltungsverband nicht gedeckten Kosten für die Vorprofilierung der Zufahrtsstraße sind im Rahmen der Unterhaltung der Kläranlage zu leisten.

Sachverhalt:

Die Zufahrtstraße zur Kläranlage Eversholz weist mittlerweile Rissbildungen und Absackungen auf. Die Gemeinde Hasselberg sieht vor die Neubelegung beim Schwarzdeckenunterhaltungsverband Nord für das Jahr 2018 anzumelden.

Durch den Schwarzdeckenunterhaltungsverband Nord werden Nebenleistungen wie die Vorprofilierung der Straße nicht übernommen.

Dieser Straßenabschnitt wird überwiegend als Zufahrt zur Kläranlage Eversholz genutzt, die Kosten für die Vorprofilierung sollten daher aus Sicht der Gemeinde Hasselberg aus dem Produkt „Abwasserbeseitigung“ geleistet werden.

Im folgenden Luftbild ist der betreffende Abschnitt dargestellt (rot).



Finanzielle Auswirkungen vorhanden Ja: Nein:

Betroffenes Produktkonto:

Haushaltsansatz im lfd. Jahr: AfA / Jahr:

Noch zur Verfügung stehende Mittel:

Anlagen: